

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## G8/G9

08.04.2014

---

Als „deutlichen Beleg, dass sich der von Schwarz-Grün verursachte Flächenbrand in? rasanter Geschwindigkeit auf ganz Hessen ausbreiten wird“, bezeichnete Wolfgang GREILICH, bildungspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, die heutigen Presseberichte zur Situation an den Kasseler Gymnasien: „In weniger als 100 Tagen hat die neue Landesregierung die gesamte Bildungslandschaft in Hessen gänzlich auf den Kopf gestellt: Mit der Ruhe an Hessens Schulen ist es wegen des vollkommen missglückten Gesetzesentwurfs zur Rückkehr zu G9 nun endgültig vorbei. Die Vorgänge an den Gymnasien in Kassel zeigen zudem, dass die Schulen vor Ort vom Kultusministerium im Stich gelassen werden und mit der aufgezwungenen Situation überfordert sind. Wir appellieren daher an die schwarz-grüne Koalition, jetzt schnellstmöglich die einzig zulässige Schluss?folgerung aus diesen Berichten zuziehen: Es macht keinen Sinn, bis zur angekündigten Anhörung zu warten, bis der Gesetzesentwurf zurückgezogen wird. Wir fordern, dass sofort gehandelt wird, da absehbar ist, dass ansonsten nur noch weiterer Unfrieden an den hessischen Schulen entsteht.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---